

## **LANDschafttHEATER: „Die große Reise“ startet am 25. August**

25.04.2018 13:23 von Kevin Phillipp

## **LANDschafttHEATER: „Die große Reise“ startet am 25. August**



**(Bad Düben/Wsp/kp).** In weniger als einem halben Jahr wird die Stadt Bad Düben wieder zu einer einzigen großen Theaterbühne. Der Premierentermin des mittlerweile dritten LANDschafttHEATER-Projektes steht offiziell fest: Am 25. August gehen Profi- und Laienschauspieler gemeinsam mit ihrem Publikum erstmals buchstäblich auf „Die große Reise“ durch die Kurstadt. So lautet schließlich der (Arbeit-)Titel des diesjährigen Stücks. „Derzeit arbeiten wir mit Hochdruck am Inhalt und an den logistischen Besonderheiten. Denn dieses Mal soll es wieder durch die Stadt gehen. Das birgt einige Herausforderungen, aber wir freuen uns sehr, mit den Zuschauern in diesem Jahr wieder richtig umherziehen zu können“, verkündete die gebürtige Bad Dübenerin, SOKO-Leipzig-Producerin und Landschaftstheater-Strippenzieherin Personalunion Henriette Lippold per E-Mail. Die Generalprobe ist für den Vortag (24.08.) angesetzt. Neben der Premiere stehen fünf weitere Vorstellungen auf dem Programm. Gespielt wird an drei Wochenenden hintereinander: am 25./26. August und am 1./2. September jeweils Samstag und Sonntag sowie am 7./8. September Freitag und Samstag.